

Hoy, en la Comisión Mixta para la coordinación y seguimiento de la Estrategia Española para alcanzar los ODS

El GPP aprueba declarar la Capital Verde de Valencia como Acontecimiento Excepcional de Interés Público y que se rechace la Ley de Restauración de la Naturaleza del PSOE

- La portavoz de Alimentación del GPP en el Congreso, **Mila Marcos**, exige que se paralice “la barbaridad que supone la Ley de Restauración de la Naturaleza” que ha sido impuesta por Teresa Ribera y que atenta contra agricultores, ganaderos, pescadores y contra los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y la agenda 2030
- Defiende que la norma de Ribera “se ha hecho de espaldas a los afectados y no se ha consensuado ni Ayuntamientos, ni comunidades autónomas, ni organizaciones agrarias”
- Reclama a Teresa Ribera que escuche “el clamor de las urnas” que pide una política sensata que apoye los avances del sistema alimentario, y permitan cumplir con ODS sin perder rentabilidad ni competitividad, con tiempo, tecnología y financiación
- Sostiene que esta ley busca “levantar muros” entre agricultores, ganaderos o empresas alimentarias, y la conservación de la biodiversidad, “cuando ellos son los más interesados en luchar contra el cambio climático y llevan décadas incorporando mejoras”, y exige al PSOE que “dejen de alimentar su ego y piensen en alimentar al mundo”
- Apunta que esta norma supondría “aumentar el riesgo de incendios al provocar el abandono de la ganadería extensiva y eliminar la posibilidad de que los pescadores utilicen y por tanto mantengan los caladeros actuales” perjudicando la biodiversidad que dice querer proteger
- Señala que el PPE ha incorporado mejoras importantes como “evitar la obligación de que los agricultores abandonen sus tierras para crear corredores de biodiversidad, garantizar que se priorice la producción de

alimentos en España y Europa, o el llamado freno de emergencia”, pero señala que estas no eliminan los riesgos del texto que “carece de mecanismo de financiación y afectará a la producción de alimentos en la UE”

- La portavoz de Economía Social del GPP, **Alma Alfonso**, pide al Ejecutivo que reconozca Valencia como Capital Verde Europea y que tenga la consideración de acontecimiento de excepcional interés público para así “incentivar y premiar el apoyo empresarial”
- Critica la inacción del Gobierno que no ofrece ni políticas, ni una mayor inversión en sostenibilidad. “Es verdaderamente lamentable ver cómo el PSOE y la ministra y candidata en las pasadas elecciones europeas, Teresa Ribera, niega una y otra vez el agua de l’Albufera cuando es una joya natural que necesita protección y apoyo, no indiferencia”, asevera
- Acusa al Ejecutivo de Sánchez de no respaldar la declaración de acontecimiento de excepcional interés público, “ignorando a la tercera ciudad de España que quiere ser parte de este reconocimiento y contribuir a su difusión”
- Sostiene que el Ayuntamiento de Valencia, con María José Catalá al frente, ha puesto en marcha acciones concretas que reflejan el compromiso de los populares con un futuro sostenible, y que buscan transformar la ciudad para que “esté a la vanguardia de las capitales verdes en Europa”
- Destaca, en este sentido, la creación, por parte de la alcaldía, de nuevos espacios verdes como el proyecto de renaturalización que permitirá la creación de miles de metros cuadrados de nuevos espacios verdes, así como el Plan de instalaciones fotovoltaicas que, en el último año, ha logrado reducir significativamente las emisiones de carbono